

Foros contra la despoblación

SE BUSCA PUEBLO

Internet es también una vía para el intercambio de información y experiencias entre nuevos pobladores que quieren instalarse en el medio rural. Numerosos foros y tablones de anuncios dan testimonio de una creciente demanda

La página de la Red Española de Desarrollo Rural [www.redr.es] es un buen ejemplo. En su Libro de Visitas son habituales las demandas de información acerca de las posibilidades que ofrecen los pueblos, en proceso de despoblación o no, para acoger nuevos pobladores. La mayor parte de quienes acuden a esta fórmula de comunicación son parejas jóvenes interesadas en asentarse en los pueblos de forma definitiva:

“Hola, somos una pareja joven que buscamos formar una familia en un entorno rural. A veces en la TV hemos visto pueblos que necesitan gente como nosotros para trabajar y poblar el pueblo con niños y gente joven, por eso si alguien puede darnos alguna información o ayuda le estaríamos muy agradecidos.

“Me gustaría llevar a cabo un proyecto que me permita vivir en un entorno rural, preferiblemente en zona de media montaña. Aportaría inversión económica y trabajo. Si hay alguien a quien le hagan falta ambas cosas, quizá podríamos hacerlo juntos.

Anuncios similares se cuelgan en la página de la Célula de Promoción y Animación del Desarrollo Rural [<http://redrural.mapya.es>]

“Somos 2 personas aburridas y asqueadas de la gran ciudad; aunque carecemos de recursos, andamos sobrados de energía e ímpetu para comenzar una nueva faceta en el ámbito rural. Si disponéis de información sobre implantación de turismo rural (no sólo casas sino alguna necesidad que penséis no está cubierta) rogaríamos os pusieseis en contacto con nosotros. Saludos

“Somos una pareja joven y emprendedora ... estaríamos interesados en cualquier ofrecimiento para el cuidado de fincas rurales o para habitar casas en zonas despobladas y fomentar el desarrollo de las mismas.

Una de las páginas más activas es la de la Red Ibérica de Ecoaldeas [http://es.geocieties.com/rie_ecoaldeas] en la que están integrados diversos asentamientos sostenibles y que incluye aldeas de León, Palencia, Tarragona, Girona, Barcelona, Granada, Cádiz, Madrid... En la página se produce un notable intercambio de información para favorecer el asentamiento de nuevos pobladores:

“Se vende un pueblo abandonado en el Pirineo Aragonés, cerca del Parque Nacional de Ordesa. Un amigo nos ha enviado esta información, de la que sólo disponemos los siguientes datos: Pueblo deshabitado, 25 casas y 80 ha de terreno. Precio: 510.000 Euros (Figuran también datos del agente inmobiliario)

“Somos una pareja de Madrid con dos hijos de 5 y 9 años. Actualmente trabajamos como director de banca y abogado respectivamente pero sentimos la necesidad de reorientar nuestro futuro hacia una vida de cara a la naturaleza, en un entorno rural; en una palabra, una vida más saludable.

“Somos un grupo de familias que estamos restando una aldea en el Prepirineo de Huesca con la intención de crear una ecoaldea. Ofrecemos alojamiento y comida a cambio de ayuda en trabajos propios de la vida rural (albañilería, huerta, trabajo doméstico, limpieza de bancales y sendas, etc.)

Otras páginas:

www.repoblado.org un sitio de reciente creación aunque, al menos de momento, no muy activo, con entradas específicas para “Personas interesadas en repoblar” y “Municipios que buscan personas”.

[www.aldearural.com/repoblacionpueblos/] [<http://personasenaccion.info/tablon/messages/>], [http://www.vivircampo.com/htm/i_tablon_vida.asp] 🍷